



WEEKLY REPORT

No. 1441

＜本年度クラブ会長方針＞

家族に感謝、職場に感謝

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 松本 哲朗 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号丸越ビル6F
幹事 杉本 忠夫 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

インスピレーションになろう

＜2018-19年度R.I.テーマ＞ R.I.会長 パリー・ラシン

第1683回例会

経済と地域社会の発展自問

／米山月間

平成30年10月9日(火)

4 R C C 合同例会

於 名古屋観光ホテル

出席計算数 41名中27名出席

出席率 65・85%

前及回出席率100%

例年プログラム

★4 R C C 正副会長紹介

★4 R C C 合同例会(懇親会)

ロータリーソング

「奉仕の理想」

ソングリーダー

名古屋栄R C C 松浦 和典さん

ニコボックス

一年ぶりの4 R C C 合同例会官しく

お願いいたします。 松本 哲朗

4 R C C 合同例会を祝して。

木村 光徳・林 順治

丹下さん昨日はありがとうございました

杉本 忠夫・柴岡 正将

酒井 修・鬼頭 茂成

丹下さん昨日はありがとうございました

岡村 隆徳

丹下さん昨日はありがとうございました

春日井和良

ました。久しぶりの快晴でした。

ました。久しぶりの快晴でした。

4 R C C 正副会長紹介(敬称略)

名古屋R C C 会長 三輪 芳弘

副会長 天野 信一

名古屋中R C C 会長 山田 順

副会長 松原 秀樹

名古屋大須R C C

会長 松本 哲朗

副会長 飯田 昭夫

(欠席)

名古屋栄R C C 会長 加藤 龍雄

副会長 長谷川直人

会長挨拶

名古屋R C C 会長 三輪 芳弘さん



本日は10月9日、名古屋・名古屋中・大須・栄4 R C C、総勢49名の会員の合同例会です。本日

クラブの絆を超えて交流を広げる機会になれば幸いです。

さて、54年前となる1964年

10月10日に東京オリンピックの開会式が行われました。過去の統計から晴れの日が多いため、この

日を選ばれたことは「承知の通り

です。夏季オリンピックとしては

大変遅い開会となりましたが、東

京の夏は気温と湿度が高く、また

10月上旬までは秋雨前線が停滞

しやすいことなどを考慮して日程

が決められたようです。その後、

1966年より10月10日は体育

の日として親しまれてきましたが、

2000年にハッピーマンデー制

度が導入されたため、現在では10

月第2月曜日が体育の日となって

います。

来る2020年の東京オリ

ピックの開催期間は7月24日～8

月9日、パラリンピックは8月25

日～9月6日となっています。な

ぜ夏季に開催するのかを調べてみ

ると、既に招致の時点を開催期間

が決められていたようです。国際

オリンピック委員会では、立候補

都市は2020年のオリンピック

開催日を7月15日～8月31日の

期間内に設定することを大前提と

していました。この夏の暑い時期

に開催する理由の一つには、アメ

リカのテレビ局を中心としたピ

ックスポンサーの存在があります。

秋になるとアメリカではアメフト

やメジャーリーグのビッグイベン

トが続く一方、夏季が閑散期とな

るため、この時期の開催が決まっ

たようです。東京オリンピックま

で残り654日、パラリンピック

まで686日となりました。今年

の7月には最高気温が約40℃ま

で上昇しましたが、2020年の

大会期間中もかなり厳しいコン

ディションになることが予想されて

います。大会組織委員会や東京都

も暑さ対策に知恵を絞っています

が、最も苦労するのは選手ではな

いでしょうか。選手の皆さんには

体調管理を徹底していただき、ベ

ストを尽くしていただきたいと思います。

さて、オリンピックと言えは2

016年にドイツ中央部のエアフ

ルトで開催された第24回世界料

理オリンピックにおいて、東海地

区のシエフで構成された日本チ

ームが大活躍しました。名古屋観

光ホテル、ホテルナゴヤキャッスル

のシエフもチームとして銀メダル

個人として金メダル2個、銅メダ

ル1個を獲得しました。後程会場

を移しての懇親パーティーはフ

フェスタイルとなっています。本

日は卓話がありませんので、両ホ

テルのメダリストがコラボしてつ

くった料理をお出し上がりたい

き、4 R C C の会員同士でゆっく

り

り

■幹事報告並びに出席報告(敬称略)

- 名古屋RC 幹事 川村 晃司
- 名古屋中RC 幹事 山田 典廣
- 名古屋大須RC 幹事 杉本 忠夫
- 名古屋栄RC 幹事 岡崎 達也
- 二ノボックス報告 (敬称略)
- 名古屋RC 後藤 邦之
- 名古屋中RC 石原 寿生
- 名古屋大須RC 春日井和良
- 名古屋栄RC 水野 守道

■乾杯

名古屋栄RC会長
加藤 龍雄さん



本日の4RC合同例会を設営していただいた名古屋RCの皆様、本当にあつこいと思います。心よりお礼申し上げます。
私共名古屋栄RCは来年30周年を迎えます。毎年、この合同例会に参加させていただくことを大変楽しみにしています。皆様におかれましては1年に1回の機会です。



ですので、是非交流の和を広げていただきたいと思えます。

それでは名古屋、名古屋中、名古屋大須、名古屋栄4RCの益々のご発展と会員の皆様のご健勝を祈念いたしまして――乾杯！

■懇親会

例会に引き続き、恒例の懇親パーティーとなりました。名古屋栄RCの加藤龍雄会長のご発声にて乾杯が行われ、立食形式での歓談のひと時を過ごし、4RCが親睦の輪を広げました。



その他・お知らせ

派遣青少年交換生 報告
「マンズリーレポート」

派遣青少年交換生 中野 愛

こんにちは。アメリカテキサス州サンアントニオに派遣して頂いている中野愛です。めったに雨が降らないサンアントニオで二週間ほど雨が続きました。めったにならぬとらしく、ホストファミリーもとても驚いていました。

1. 学校

学校は楽しいです。特にヨガのクラスが、楽しくて浮かれています。ときも、つらい時も、いい意味でリラックスができるので好きです。英語は、一か月前に比べてすこ

く耳に馴染んできたのを実感しています。ホストファミリーにも、うまくいったね!と言ってもらえたので、嬉しかったです。しかし、まだうまく話せなかったり、話の細部まで聞き取れなかったりすることがあるので、そこが今後の課題です。

学校の合唱のクラスで合宿がありました。サンアントニオ郊外の牧場に行ったのですが、とても景色が綺麗で、充実した週末を過ごせました。ホームカミングパーティーが9月29日にある



りました。ドレスやアクセサリー、靴、カバン、ヘアメイクなど用意するものがたくさんあり、想像以上に消費が大きかったですが、とても楽しくいい経験になったので良かったです。

ちなみに今年のホームカミングは市内の動物園で行われました。どうやら毎年場所が変わるようです。夜だったので動物はあまり見られませんが、とても広かったです。園内にメリーゴーランドがあったので友人と乗ったのですが、ドレスを着てメリーゴーランドに乗る機会なんてこの先ないと思います。とても貴重な体験をしました。

2. ホストファミリー



ホストファミリーとアメリカンフットボールの試合を州都のオーステインに見に行きました。テキ

サス州のチームのカラーはオレンジなので、みんなオレンジの服やアクセサリーを身に付けていました。また、スタジアムの巨大さや人の多さにとっても驚きました。試合相手はお隣の州のオクラホマのチームで強かったですが、何とか勝ちました！帰りはオースティンの街を歩いたのですが、さすがライブミュージックの街、たくさんの店が生演奏のパフォーマンスをしていました。

3. ローターリー

ロータリーの交換留学生の合宿がテキサス州ハーバーで行われました。それぞれ学校も違えば、住んでいる街も違うので、たくさん情報交換ができて、よかったです。ただ、インバウンドのうち、半分以上がフランス語が母国語、または話せるので会話がフランス語になることが多々あり、少し困りましたが、楽しかったです。

10月25日(木) 例会の案内

会員卓話
「健やかに生きる為の
お口のお話」
大原 敏正

公共イメーシ向上委員会

- 前田 隆久・杉浦 令淑
- 川畑 博敏・竹林 正人
- *本文は、原則 頂いた
原稿を転載しています。